

NOVEMBER | DEZEMBER 2016

wien wohnen

all about vienna

DINING

Schönbrunner Stöckl
Dinner-Theater
Crazy Lobster
Himmelpforte

SHOPPING

Christkindlmärkte
Schlafzimmerspezialist
SileoWelle

WHO'S IN TOWN

80 Jahre Felix Dvorak

ATTRACTIONS

Silvesterpfad
Excalibur City

CITYMAP

SUSU YAN LIANG

Founder and CEO of netWorth

PALAZZO

New Show Vienna

17. November 2016 bis 12. März 2017
Wiener Prater

Fotos: Palazzo, netWorth / Sigrid Mayer



EVENTS NIGHTLIFE FAMILY MUSEUMS BARS

Die ersten High Heels, die nicht schmerzen.

The first high heels that do not hurt.

Ein besonderes Fotoshooting für das Wohin Magazin

Herrenausstatter Linnerth hat unsere Mädels in männlicher Kleidung präsentiert. Besondere High Heels in einer besonderen Umgebung.

Im Bereich des Fußballens ist die Densität des Materials entsprechend der Steigung des Schuhs und dem daraus resultierenden Beanspruchungsniveau angepasst. Das Material absorbiert optimal den Stoß, der durch den Auftritt generiert wird. Dadurch wird der Druck auf den Fußballen spürbar minimiert und der Schuh kann über lang andauernde Zeitspannen bei höchstem Komfort getragen werden. Die einzigartige Kombination aus hochwertigem Schuhdesign, Verarbeitungsqualität und technologischem Nutzen, deren Aufbau patenrechtlich geschützt ist, macht den Unterschied zu herkömmlichen High Heels aus.

LINNERTH
HERRENAUSSTATTER

Walfischgasse 8, 1010 Wien
01/512 00 46
office@linnerth.com



Foto: Philipp Huzar





In the ball of the foot, the density of the material is adapted according to the slope of the shoe and the resulting strain level. The material is made to perfectly absorb the impacts generated as you walk. This minimizes the pressure noticeably on the balls of your feet, so that the shoe can be worn

over long periods of time with maximum comfort. The unique combination of high-quality shoe design, processing quality and a patented technological advantage makes the difference to conventional high heels.



Foto: Philipp Hutzler